
 
Dichiarazione del CEO di Borsa Italiana in 

occasione della quotazione di IVECO 

 

Fabrizio Testa, Amministratore Delegato di Borsa Italiana, in occasione della cerimonia di 

quotazione di Iveco Group ha commentato: « Inauguriamo il 2022 dando il benvenuto a 

Iveco Group sul mercato Euronext Milan di Borsa Italiana. Questa operazione consentirà a 

Iveco di rafforzare il proprio posizionamento di mercato, creando valore per azionisti e 

stakeholder. Nel 2021 la prima ammissione in Borsa Italiana è stata Stellantis, sempre del 

gruppo Exor e ha inaugurato un anno record, con 49 IPO e oltre 2,4 miliardi raccolti sul 

mercato principale e su Euronext Growth Milan. Un risultato che testimonia il ruolo 

fondamentale di Borsa Italiana e del gruppo Euronext di supportare la crescita economica, 

consentendo alle aziende di finanziare i propri progetti strategici di sviluppo grazie a 

mercati trasparenti e efficienti”. 

 

 


